

Diocèse de Joliette. — Du 23 septembre, saint Lin; du 24, Notre-Dame de la Merci; du 25, saint Cléophas; du 27, saint Côme et saint Damien.

Diocèse de Mont-Laurier. — Du 27 septembre, saint Adolphe (Howard).
J. S.

PRIERES DES QUARANTE-HEURES

Mardi,	22 septembre.	— Verchères.
Jeudi,	24	— Saint-Philippe-de-Laprairie.
Samedi,	26	— Saint-Anselme.

AU CIMETIERE

Le troisième dimanche de septembre, cette année, le 20, aura lieu au cimetière de la Côte-des-Neiges, sous la présidence de Mgr l'archevêque, le pèlerinage accoutumé au champ des morts. Il y aura allocutions en français et en anglais et chant du *Libera*. Nos confrères de Montréal sont priés d'inviter, au prône, leurs paroissiens à assister à cette pieuse et toujours émouvante cérémonie.

CORRESPONDANCE ROMAINE

Août 1914.

 A fête de saint Jacques apôtre (25 juillet) m'a remis en mémoire une petite anecdote que je veux conter. On sait combien longues et ardues ont été les discussions relatives à l'apostolat de saint Jacques en Espagne, puis celles non moins vives sur le lieu de sa sépulture qu'on affirme être Compostelle. Les reliques du grand apôtre reposent sous le maître-autel de la cathédrale. Ce saint est le protecteur de l'Espagne, et, dans des circonstances mémorables, les armées catholiques l'ont vu devant elles, monté sur un cheval blanc, tenant à la main un grand étendard blanc marqué d'une croix rouge, défaire les Maures et les mettre en fuite. Un magnifique tableau de Ciépoli représente le saint apôtre tel qu'il était